

## Bericht der Tischtennispartei bei der Jahreshauptversammlung des TSV Marienhagen e.V. am 11.01.2014

Seit dem 01.06.2013 hat die Tischtennispartei des TSV Marienhagen einen neuen Spartenleiter, da Thomas Thiel aus Gründen die hier nicht erwähnt werden müssen zurücktrat! Dir, Thomas, der du die Sparte 10 Jahre geführt hast, noch mal einen ganz großen Dankeschön dafür.

Nun musste ein neuer Spartenleiter gefunden werden, denn ohne Spartenleiter kann keine Sparte funktionieren. Ich erklärte mich bereit dieses Amt zu übernehmen. Mit Thomas seiner anfänglichen Hilfe läuft die Sparte eigentlich von selbst. Doch nun wollen wir zum Sportlichen kommen: Erst einmal was negatives. Zum ersten mal konnten wir keine Jugendmannschaft melden, was natürlich wieder geändert werden muss. Kevin Lück unser Jugendleiter arbeitet akribisch daran wieder eine Jugend auf die Beine zu stellen. Aufruf Interessierte Jugendliche können bei Interesse Mittwochs ab 18:30 in der Turnhalle ein Schnuppertraining absolvieren. Leider haben uns auch 2 Spieler mit Christian Wrobel und Deniese Thriene Richtung Wülfingen verlassen. Positiv ist zu melden das wir in dieser Saison erstmalig 4 Herrenmannschaften melden konnten. Durch unsere Neuzugänge Andre Leuci (DSC Duingen), Marcus Masur, Marcus Beck, Nino Liberto, Leander Rothelius (alle TSV Brunkensen) kam Leben in unsere Mannschaften.

Unsere neu gegründete IV. Mannschaft spielt in der Aufbaustaffel  
3. Kreisklasse St.6 4er-Mannschaft

Kapitän dieser Mannschaft ist Kevin Lück, der die 5-6 Spieler die regelmäßig spielen gut bei Laune hält. Auch konnte schon ein Sieg verbucht werden. Der TSC Sack II konnte in eigener Halle mit 7:5 niedergedrungen werden. Ich denke, wenn bei dem ein oder anderen noch ein bisschen mehr Einsatzbereitschaft kommt wird die Mannschaft im Mittelfeld der Tabelle wieder zu finden sein. Mein Wunsch ist es diese Mannschaft in der neuen Saison als 6er Mannschaft zu melden.

III. Mannschaft

Unsere III. ist diese Saison das Aushängeschild der Tischtennispartei Kapitän der Mannschaft ist Sven Hölscher, der bei den Spielen sehr viel gute Laune versprüht. Die dritte ist nach der Hinrunde noch ungeschlagen und damit Tabellenführer der 3. Kreisklasse St.3, bei weiterhin konstanten Leistungen sollte der Aufstieg und die damit verbundene Meisterschaft drin sein. Aus dieser Mannschaft kann man kein einzelnen Spieler hervorheben: Wie sagt man so schön Sie haben sich gesucht und gefunden!! Die Mannschaft spielt mit

M.Masur/J.Thiel/Sven Hölscher/M. Beck/N.Dörrie/B.Grünhagen und Ersatz aus der vierten Mannschaft, wenn nötig. Einen Spieler dieser Mannschaft sollte man doch erwähnen: Bastian Grünhagen. Bastian spielt noch nicht sehr lange Tischtennis umso erstaunlicher ist das er In der Hinrunde im Einzel ungeschlagen blieb.

## II. Mannschaft

Unsere 2. Ist im letzten Jahr als Vizemeister in die 1.kreisklasse aufgestiegen. Die Mannschaft um Klaus Rapp hat sich in den Spielen der Vorrunde hervorragend geschlagen. Sie belegen zur Zeit den 7.Platz in der Tabelle der zum Verbleib in der Klasse berechtigt.

## I. Mannschaft

*Die erste ist zur Zeit das Sorgenkind unserer Sparte. Auch die erste ist in der letzten Saison als Vizemeister in die Kreisliga aufgestiegen. Durch den gesundheitlichen Ausfall von J. Ferschke war man von Anfang an gehandicapt. Jedes Spiel musste mit Ersatz aus der 2. oder 3. gespielt werden. Auch in der Rückrunde die am 10.01. mit einem Auswärtsspiel in Petze beginnt wird sich daran nichts ändern. Die erste belegt zur Zeit Den letzten Platz in der Tabelle mit 1:17 Punkten.*

## Vereinsmeisterschaft

Am 03.05.13 spielten wir unseren Vereinsmeister aus.

In einem wahren Krimi wurde zur Überraschung aller Niclas Thiel im Endspiel gegen Dirk Doschat Vereinsmeister 2013.

Ich wünsche dem TSV und den Sparten 2014 viel Erfolg beim Erreichen Der Gesteckten Ziele!!!!

Danke

Uun ggg

## Jahresbericht JSG Marienhagen/Duingen

Für das Spieljahr 2013/14 konnten nur noch 3 JSG-Mannschaften gemeldet werden, was mich ein bisschen traurig stimmt! Ich weiß nicht woran es liegt das immer mehr Jugendliche sich für andere Sportarten entscheiden, oder vielleicht ist auch das Computerzeitalter schuld, mit seinen vielen Spielekonsolen z.b. Wii, X-Box oder PS3... Wenn das so weiter geht, können wir auch die Jugendspielgemeinschaft mit Duingen Ruhen lassen! Jetzt zu den Mannschaften, die noch übrig geblieben sind:

Die U9 spielt in der 2. Kreisklasse

Die Mannschaft belegt zur Zeit den ersten Tabellenplatz mit 99:19 Toren und 30 Punkten. Ich wünsche der Mannschaft in der Rückrunde viel Glück auf dem Weg zur Meisterschaft.

U11 spielt in der 1. Kreisklasse

Die Mannschaft belegt zur Zeit den zweiten Tabellenplatz mit 59:24 Toren und 22 Punkten. Ich wünsche der Mannschaft in der Rückrunde viel Glück auf dem Weg die gesteckten Ziele zu erreichen.

U14 spielt in der 2. Kreisklasse

Die Mannschaft besteht aus 12-13 Spielern (davon fast alle vom TSV Marienhagen).

Trainer sind hier Dominic Engelhardt, Jan Wackeldehne und Henrik Lehnst.

Die Saison 2013/14 wurde mit einem 4-tägigen Trainingslager auf dem Sportplatz in Marienhagen begonnen, wo nicht nur Spaß auf dem Programm stand sondern auch schweißtreibende Einheiten. Die Trainer streuten aber auch viel Freizeit und

Freibadbesuche mit ein. Was warmes leckeres gab es von Nerjes. Der Saisonverlauf ist

Ok. Die Mannschaft belegt zur Zeit einen sehr guten 4. Tabellenplatz mit 24:50 Toren und 15 Punkten. Auch euch wünsche ich viel Glück beim Erreichen der gesteckten

Ziele für die Rückrunde.

Dem Verein und den einzelnen Sparten wünsche ich für das Jahr 2014 viel Glück  
Und ein goldenes Händchen beim Erreichen der gesteckten Ziele!!

Uwe Soy